
POLITÉCNICO COLOMBIANO
JAIME ISAZA CADAVID

CONSEJO DIRECTIVO

ACTA 02 - 2019

FECHA: Medellín, 11 de febrero de 2019

HORA: 12:00 m

LUGAR: Sala de Reuniones, Rectoria.

En la fecha, hora y lugar anteriormente señalados se reunió el Honorable Consejo

Directivo del Politécnico Colombiano Jaime Isaza Cadavid, en sesión extraordinaria

conla participación de los siguientes consejeros:

MIEMBROS:

NÉSTOR DAVID RESTREPO BONNETT,Presidente de la Corporación, delegado

por el Señor Gobernador de Antioquia

HUGO OSPINA CANO,Representante del Sector Productivo

LUIS NORBERTO GUERRAVÉLEZ, Representante delos Exrectores.

JUAN FERNANDO RUIZ RAMÍREZ, Representante de las Directivas Académicas

BERTHA AURORA MUÑOZ RODRÍGUEZ, Representante de los Docentes
JUAN CAMILO PALACIO SÁNCHEZ, Representante de los Graduados

SINDY VANESSA NARANJO SÁNCHEZ, Representante de los Estudiantes

LIBARDO ÁLVAREZ LOPERA,Rector
LUIS GONZAGA MARTINEZ SIERRA,Secretario

AUSENTES:
MARÍA JOSÉ FIGUEROADelegada dela Ministra de Educación Nacional

Representante del Presidente de la República

INVITADOS:
IVÁN DARÍO ORTEGA ROJAS, Vicerrector Administrativo

DIEGO LEÓN QUICENO CALDERON,Director Financiero

 



Consejo Directivo

 

La sesión fue convocadaparatratar el siguiente orden del

1. Verificación del quórum.

2. Solicitud aprobación orden del día.

Informe del Presidente
Informe del Rector

> Informe Financiero

5. Solicitud aprobación proyecto de acuerdo “Por el cual se faculta al señor Rector

para realizar traslados presupuestales”

6. Proyecto de Acuerdo “Por el cual se convoca a los estudiantes, para elegir su

representante ante el Consejo Directivo para el período 2019-2021”.

2
5

7. Definición calendario de sesiones ordinarias para el año 2019

8. Autorización pago de vigencias expiradas:

+ ORGANIZACIÓN LOGÍSTICA DE EVENTOS, porvalor de $4.320.000

> IMPORT RZ S.A.S., por valor de $20.864.939

> ALCOM LTDA,por valor de $9.498.708

9. Proposiciones y varios

DESARROLLO

1. Verificación del quórum.

 

Una vezverificado el quórum, se estableció que hay quórum suficiente para deliberar y

decidir.

2. Solicitud aprobación orden del día.

Se somete a consideración el ordén del día.

El Secretario General, doctor Luis Gonzaga Martínez Sierra, indica que el punto de

autorización de los pagos de vigencias expiradas, será analizado como primerfiltro por
la Comisión de Asuntos Administrativos y Financieros del Consejo Directivo y el

Director Financiero y una vez se cuente con el aval correspondiente por la Comisión se

traerá a la sesión ordinaria para su aprobación, por consiguiente, se aplaza el tema.

 

El Consejo Directivo aprueba por unanimidad el orden del día

3. Informe del Presidente

El doctor Nestor David Restrepo Bonnett, expresa que mas que entregar un informe en

calidad de Presidente de la Corporación, le pregunta al Señor Rector el estado actual

del reinicio de las actividades académicas en la Institución para finalizar el semestre

2018-1l el próximo 10 de marzo de 2019.
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4. Informe del Rector
El señor Rector informa que las clases y los acuerdos firmados con los estudiantes
están marchando satisfactoriamente y que el ambiente académico es muy positivo

entre toda la comunidad.

El señor Rector expresa que para el 28 de este messetiene previsto la visita de pares

académicos para revisar las condiciones iniciales en el proceso de Acreditación

Institucional.

Se está a la espera de realizar el avalúo de la sede Rionegro para proceder a hacer

mejoras en la sede.

Invita a todos los Consejeros para que lo acompañen a realizar la próxima sesión

ordinaria del Consejo Directivo en la Sede de Apartadó el viernes 01 de marzo de

2019. La idea es poder concretar con las autoridades de ese municipio el tema de la

estampilla POLI, entre otros temas de relevante importancia para la sede en Apartadó.

Hoyiniciamos con la celebracion de los 55 años del Poli, y el natalicio del doctor Jaime

Isaza Cadavid. Se pretende hacer un evento en cada mes,y hacer el evento central de

la celebración de los 55 años en junio.

Con la contingencia de Hidroituango, se le ofrecio a EPM servicos de la Granja para

repoblación de pecesy ya nos dieron respuesta.

Conrespecto al tema con Devimar, se encontró, que las tierras de la granja de San

Jerónimo donde está ubicada la granja, son tierras con destinación a zonas

recreativas, semiurbanae industrial que hace que pueda subir el valor del predio.

Conel Concejo de Medellin, se ha avanzado para que se otorgue un aporte especial

para la celebración de los 55 años de la Institución, igualmente con la Asamblea

Departamental. Queda pendiente que el señor Gobernador ayude con el incremento de

la base presupuestal.

Se tienen las instalaciones bien organizadas, se han logrado muchos puntos de

acercamiento con los estudiantes. Se enviará el informe financiero luego del cierre.

Es importante informar por parte del Rector, que los excedentes de las Cooperativas

2018, serán distribuidos en unos bonos de matriculas asi: 2019-I un bono de $100.000

Mil Pesos y el otro bono en el 2019-II por valor de $150.000 Mil Pesos. En total seran

entregados a todos los estudiantes matriculados enla Institución un total de $250.000

Mil Pesos.

El doctor Néstor David Restrepo, Presidente Delegado, dice que hace reconocimiento,

porque hay comentarios considerablemente positivos, por la manera como se

encuentran las instalaciones. Porque, así como se nombran las cosas negativas,

tambien se reconoce lo bueno que ha estado ocurriendo.
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> Informe Financiero

Se aplaza y se envía el informe, ya que se está a la espera del cierre financiero del año

2018.

5. Solicitud aprobación proyecto de acuerdo “Por el cual se faculta al señor

Rectorpara realizar traslados presupuestales”

 

El Secretario General manifiesta que, para la buena marcha de la Institución y

dinamizar la ejecución de la inversión, se requiere realizar traslados presupuestales

dentro de los mismos ejes y diferentes proyectos de inversión siempre y cuando se

conserve la misma fuente de financiación; no obstante, se determinará una suma hasta

la cual se podrán realizar dichos traslados.

Facultar al Rector para realizar los traslados presupuestales correspondientes al

agregado de inversión, financiados con recursos diferentes a las transferencias de

capital departamental, durante la vigencia del año 2019.

Se solicita otorgar facultad al señor Rector hasta la suma de QUINCE MIL MILLONES

DE PESOS M.L. ($15.000.000.000.00) y al finalizar cada mes, el Rector deberá

presentar un informe de los traslados realizados al Consejo Directivo o una vez se

hayan agotado dichos recursos.

El doctor Néstor David Restrepo Bonnett expresa que es conocedor de los traslados y

este año que es muy complejo, por la ley de garantías, y viendo como ha sido la

dinámica, propone autorizar al señor Rector para realizar traslados hasta por QUINCE

MIL MILLONES DE PESOSM.L. ($15.000.000.000.00).

La representante docente, doctora Bertha Aurora Muñoz, propone autorizar por valor

10.000 millones de pesos y renovar cuando se agote el recurso.

Se somete a consideración de los consejeros la propuesta

El Consejo Directivo aprueba por unanimidad el proyecto de acuerdo. Por el cual se

faculta al señor Rector para realizar traslados presupuestales hasta la suma de

QUINCE MIL MILLONES DE PESOS MLL. ($15.000.000.000.00)

6. Proyecto de Acuerdo “Por el cual se convoca a los estudiantes, para elegir su

representante ante el Consejo Directivo para el periodo 2019-2021”.

El Secretario General indica que se presenta proyecto de acuerdo, por el cual se

convoca a los estudiantes para elegir su representante ante el Consejo Directivo para

el periodo 2019-2021, ya que el periodo de la actual representante de los estudiantes

al Consejo Directivo, Sindy Vanessa Naranjo Sanchez, vence el 3 de abril de 2019,

razon por la cual se hace necesario convocar a los estudiantes para que elijan su

representante.

Se somete a consideración el proyecto de acuerdo
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El Consejo Directivo aprueba por unanimidad el proyecto de acuerdo “Por el cual se

convoca a los estudiantes, para elegir su representante ante el Consejo Directivo para

el período 2019-2021”.

7. Definición calendario de sesiones ordinarias para el año 2019,

El Secretario General de la Institución, presenta propuesta de calendario de sesiones

ordinarias para el año 2019, para realizarlas el segundo lunes de cada mes y cuando

haya un lunes festivo se hace el martes de esa misma semana,a partir de las 2:30 pm.

Esta propuesta serealizó, teniendo en cuenta compromisos de algunos consejros.

Se somete a consideración de la Corporación la aprobación.

El Consejo Directivo aprueba por unanimidad el calendario de sesiones ordinarias para

el año 2019.

El calendario se enviará al correo electrónico de cada uno de los Consejeros Directivos

para que organicen las agendas enla vigencia del año 2019.

8. Autorización pago devigencias expiradas:

> ORGANIZACIÓN LOGÍSTICA DE EVENTOS, porvalor de $4.320.000

> IMPORT RZ S.A.S., por valor de $20.864,939

> ALCOM LTDA,porvalor de $9.498.708

Se aplaza el tema

9. Proposiciones y varios

Expresa el doctor Hugo Ospina que fue presentado el Proyecto Parque Planetario de
Occidente en Santa Fe de Antioquia, solicita al señor Secretario de Educación y

Presidente del Consejo Directivo para que sea llevado al Señor Gobernador, el costo
es de aproximadamente $20'000.000 Mil Millones de Pesos, los cuales se buscarán

recursos por regalías para Antioquia.

La representante estudiantil Sindy Vanessa agradece el apoyo dado en su

representación, se lleva cosas muy bonitas.

El doctor Nestor David Restrepo agradece la participación, te tocaron momentos muy

complejos, fuiste muy responsable con la participación en el Consejo Directivo,

mostraste tu posición, votaste a conciencia y consultaste con tus compañeros.

Agradece su participación.

El doctor Luis Norberto Guerra Vélez resalta la labor realizada por la estudiante en el

Consejo Directivo, siempre defendiendo la institucionalidad y tuvo una participación

muy honesta.
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Siendo las 1:30 pm se da por terminadala sesión.

Para constancia firman:

Nos
NÉSTOR DAVID RESTREPO BONNETT

Presidente

     

Secretatio
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